

WHV – Renaissance d'Ichkeul

Parc national de l'Ichkeul, Tunisie

Bien naturel inscrit sur la Liste du patrimoine mondial depuis 1980

Décembre



Le lac Ichkeul et les zones humides de l'Ichkeul constituent un relais indispensable pour des centaines de milliers d'oiseaux migrateurs – canards, oies, cigognes, flamants roses, etc. – qui viennent s'y nourrir et y nicher. Le lac est l'ultime vestige d'une chaîne de lacs qui s'étendait jadis à travers l'Afrique du Nord.

Objectifs du projet :

Le projet vise à sensibiliser la communauté locale à l'importance du parc et à l'impact des activités agricoles sur la biodiversité. Il vise également à sensibiliser les jeunes et à renforcer leur engagement dans la conservation du site.

Activités du projet :

Sous la direction des autorités de gestion du site, les volontaires contribueront au nettoyage du parc. Ils participeront à la réalisation, la conception et l'installation de nouvelles affiches qui vulgariseront les informations sur l'importance du parc et la richesse de sa faune et de sa flore. Ils effectueront également des recherches sur l'impact de la salinité sur l'environnement (agriculture – faune et flore) et créeront des messages et du matériel de communication qui seront utilisés dans les activités de sensibilisation ciblant les agriculteurs et les communautés locales des environs. En outre, les volontaires faciliteront les visites guidées pour les jeunes étudiants et les enfants.

Partenaires :

Agence nationale de protection de l'environnement (ANPE), municipalité de Tinja, municipalité de Menzel Bourguiba, Across Atlantic Development, Association Tunisienne de l'intégration de la jeunesse

Association Tunisienne d'Action Volontaire

M. Hafidh Rahoui

atav.rh@gmail.com